

UNITE SAAS - CENTRE HOSPITALIER - BAPAUME

Le Service Alternative d'Accueil Spécialisé (SAAS) de Bapaume a vu le jour afin de soulager les services psychiatriques du centre Hospitalier d'Arras. Dans ce sens, cette unité a été pensée pour offrir 20 lits et les soins nécessaires aux hospitalisations de jour ainsi que pour les séjours de plus longues durées.

Bien que les équipements techniques devaient déjà répondre aux normes des Etablissements Recevant du Public, des adaptations spécifiques ont dues être mises en place pour la sécurité des patients, tels que les réseaux électriques, le chauffage, le désenfumage ou encore les portes Coupe-Feu qui, en l'occurrence, doivent rester impérativement fermées et donc conçues en coordination avec les pompiers.

